

* 第41回北陵祭 *

7月4日(木)～6日(土)の3日間、「百花陵乱～北の大地で燃えさかれ～」と題して、第41回北陵祭が盛大に行われました。6月17日(月)より準備を開始、7月1日(月)～3日(水)は終日準備。全校生徒のがんばりがこの3日間に結実しました。

過去2年間、初日の行灯が悪天候のため順延され、今年も前日まで天候が心配されましたが、2年ぶりに初日に行灯行列・前夜祭を実施することができました。どちらも、屯田地区の夏祭りの一つとして長年定着しており、沿道からは多くの地域住民の方々より声援をいただきました。

非公開で校内観賞となった2日目を挟み、最終日は8時45分から学校公開。14時の終了までに、およそ1,400名の方々にご来校いただきました。クラス展示、部活動展示・発表、ステージ発表(クラスパフォーマンスコレクション、バンド演奏)等に加え、PTAバザーによる焼き鳥販売、フリーマーケットや北海道交通事故被害者の会による「いのちのパネル展」などが行われました。

結果発表では、上位入賞したクラスの生徒が大粒の涙を流しながら歓喜し、大いに盛り上がりました。最後に恒例のエンディングバンドによるテーマ曲演奏が披露され、すべての予定が終了しました。

ご来校いただきました皆様、インターネットを通じて遠方より応援いただいた皆様に、お礼を申し上げます。



第41回北陵祭各部門の成績

	学級旗	宣伝	行灯	クラスパフォーマンスコレクション	展示	総合
1位	3-7	3-8	3-5	3-8	3-3	3-8
2位	3-8	3-3	3-2	3-3	3-8	3-3
3位	3-1	3-1	3-1	3-1	3-1	3-1
4位	3-3	3-7	3-3(同率4位)	3-6	3-7	3-7
5位	3-4	3-6	3-6(同率4位)	3-5	3-2	3-5
6位	2-3	2-8	3-8	3-4	3-5	3-2
7位	3-5	2-4	2-6	3-7	2-3	3-4
8位	1-6	2-1	3-7	3-2	3-4	3-6

* 遠足が行われました *

6月4日(火)に遠足が行われました。

1年生は北海道グリーンランド(岩見沢市)で炊事遠足。あらかじめ「焼肉禁止令」が出ていたこともあり、チゲ鍋・パエリア・ピザ・もんじゃ焼・煮込みハンバーグなど、こだわりのメニューを作っていました。

2年生は昨年続き道民の森神居尻地区(当別町)で炊事遠足を実施。こちらは主に焼き肉・焼き鳥などが主体で、大自然の中で楽しくいただきましたようです。

3年生は今年のルスツリゾートに代わり、小樽の散策を実施。水族館や小樽運河エリアを中心に、事前に調べた飲食店などへ行き、しっかりと小樽を満喫してきたようです。



* 教育実習終わる *

5月下旬から6月下旬にかけて、13名の卒業生が教育実習に臨みました。

6月21日(金)の7校時には3学年集会「教育実習生と語る」が行われました。7名の実習生から3年生に向けて、「受験勉強をしている時に集中力が途切れた場合はどうやって乗り切りましたか?」「大学ではどのような勉強をしているのですか?」など受験勉強や大学生活について先輩からアドバイスをいただきました。進路に対しては悩んでも答えが出ないので体験談を聞いて、参考にし勇気と根気を持って、粘り強く頑張してほしいものです。

* 「南極の氷」が寄贈されました。 *

6月20日(木)に南極観測船「しらせ」が持ち帰った「南極の氷」が寄贈されました。

3年物理Ⅱの授業の中で贈呈され、その後、映画「南極料理人」の原作者、西村淳氏より貴重なお話を伺い、参加生徒たちはとても感動しておりました。

休憩時間には、生徒ホールにて「南極の氷」を公開し、生徒たちも実際に触ったり、自衛隊北海道地方キャラクター「モコ」とも触れ合いました。氷は自然科学部が保管して研究に活用し、学校祭でも公開されました。



* 今後の主な行事予定 *

7/22	月	夏季休業前全校集会
7/23	火	夏季休業(8/18まで)
7/24	水	夏季講習Ⅰ期(8/1まで)
8/ 2	金	夏季講習Ⅱ期(8/9まで)
8/18	日	3年全統マーク模試
8/19	月	夏季休業後全校集会 学習確認テスト スクールカウンセラー来校
8/21	水	職員会議
8/28	水	体育大会(8/30まで)
9/17	火	前期期末考査(9/20まで)
9/21	土	3年ベネッセ・駿台マーク模試
9/25	水	職員会議
9/27	金	スクールカウンセラー来校
9/28	土	前期終業式 学校公開(中学生対象)

* 学校ホームページでは日々、情報を更新していますので併せてご覧ください。*
<http://www.sapporohokuryou.hokkaido-c.ed.jp/>